
平成２６年１月２０日

福崎町議会議長  志 水 正 幸  様 

民生まちづくり常任委員長  小  林   博 

委 員 会 調 査 報 告 書 

 本委員会は、議会閉会中下記事項について調査したから、会議規則第７７条の規定により報

告いたします。 

記 

１．調 査 事 項

（１）公害防止協定に基づく協議について

（２）各課の報告事項について

２．調 査 期 日

   １月２０日（月）

３．調 査 の 概 要

（1）公害防止協定に基づく協議について

 ○ グローリープロダクツ(株)からの平成 26年 1月 7日付の公害防止協定に基づく協議について、

資料により説明を受けた。板金部品の生産性向上のため老朽化した液圧プレス 1 台を廃却し、

新規で 2 台設置するとのことであり、委員会としては了承することとした。

○ 月星商事(株)兵庫支店からの平成 26 年 1 月 10 日付の公害防止協定に基づく協議について、

資料により説明を受けた。新規受注に伴い加工センター棟を増築、スリッターライン及びロー

タリーシャーライン等を増設するとのことであり、現地視察を行ったうえで、委員会としては

了承することとした。

民



（2）各課の報告事項について

〈住民生活課〉

○ 福崎町は、日本パーカライジング(株)と公害防止協定を締結したとの報告を受けた。

○ 当面の行事予定について

 ・防火パレード   2 月 23 日（日）

 ○ 矢口奥池周辺の残土処分にかかるその後の経過について、資料により報告を受けた。平成 25 

年 11 月 30 日に採取した 2 地点の土壌は、分析の結果 2 地点とも土壌安全基準を超過する鉛の

含有量は検出されなかったとの報告を受けた。また、場内に仮置きしていた問題のある土壌は、

12 月 18 日に全量を搬出したとのことである。

年 2 回実施している環境調査 2 回目を 1 月 24 日（金）午前 9 時から実施するとの報告を受

けた。

 ○ くれさか環境事務組合分担金の今後の在り方について、資料により報告を受けた。

〈健康福祉課〉

○ 巡回バス郊外便運行方法等の変更について、資料により報告を受けた。

○ 再編後の巡回バスサルビア号の利用状況について、資料により報告を受けた。

○ 簡素な給付措置（臨時福祉給付金）について、資料により報告を受けた。

〈地域振興課〉

 ○ (株)もちむぎ食品センター第 25 期事業報告について、資料により報告を受けた。

 ○ (株)もちむぎ食品センターへの貸付金返済にかかる要望について、資料により報告を受けた。

 ○ 自律（立）のまちづくり交付金事業自治会活動発表会を 3 月 1 日（土）13 時 30 分からエル

デホールで行うとの報告を受けた。

 ○ 施設整備等の主な取り組み状況について

  ・もちむぎのやかた補修工事の入札結果及び補修工事の概要について、資料により報告を受け

た。

  ・七種山遊歩道改修工事の見積開札結果及び崩落箇所位置図について、資料により報告を受け

た。

  ・辻川山ため池河童装置設置工事について、資料により報告を受けた。

〈農林振興課〉

○ 平成 25 年度工事・業務委託進捗状況について、資料により報告を受けた。

○ 平成 25 年度県営事業進捗状況について、資料により報告を受けた。

○ 板坂地区治山工事にかかる入札結果について、資料により報告を受けた。



○ その他

・兵庫県条例「ため池の保全に関する条例」に該当するため池に、平成 25 年度地域の夢推進

事業で順次看板を設置するとの報告を受けた。

 ・平成 26 年度産米の作付面積について、資料により報告を受けた。

 ・(有)アケボノ企画との訴訟経過について、資料により報告を受けた。

 ・第 43 回西播磨地区生活研究グループ交換大会について報告を受けた。

 日 時：平成 26 年 1 月 24 日（金）11 時 20 分～

    場 所：エルデホール

・もち麦の可能性を考えるフォーラムについて報告を受けた。

日 時：平成 26 年 2 月 1 日（土）10 時～

    場 所：エルデホール

 ・第 17 回全国農業担い手サミット in ひょうごについて報告を受けた。

    日 時：平成 26 年 11 月 13 日（木）～14 日（金）

    場 所：（全体会）グリーンアリーナ神戸

        （地方交流会）ホテル日航姫路

〈まちづくり課〉

○ 平成 25 年度工事・業務委託執行状況について、資料により報告を受けた。

○ 平成 25 年度用地･補償契約（町単事業）進捗状況について、資料により報告を受けた。

○ 町道八千種八反田線道路改良工事、町道高岡幼児園線道路新設工事及び町道 2334 号線道路

改修工事にかかる入札結果について、資料により報告を受けた。

○ その他

・開発行為事前協議及び開発行為許可申請について、資料により報告を受けた。

①申請者：オーエイハウジング(有)代表取締役 横山 英一 

申請地：南田原字大野 2053 番 1 の一部 他

目 的：戸建専用住宅 11 戸

 ②申請者：福崎町長 嶋田 正義 

申請地：高岡字東山上 1956-34 他

目 的：幼児園

・工事・業務委託執行状況（教育委員会関係）について、資料により報告を受けた。

・町道高橋西谷線道路内において、通行車両が下水道マンホールと接触し車体底部が損傷した

との報告を受けた。



〈上 下 水 道 課〉

○ 平成 24・25 年度工事・業務委託執行状況について、資料により報告を受けた。

○ 奥田口配水池更新工事の見積開札結果について、資料により報告を受けた。

○ 東大貫地区配水管新設工事（その１）及び大門地区配水管連絡工事の入札結果について、資

料により報告を受けた。

○ 平成 25 年 11 月末における下水道接続状況及び水質分析結果について、資料により報告を受

けた。


